



Déclaration du Bureau de direction de la CECC sur les actes de violence récents au Canada

Au cours des dernières semaines, le Canada a malheureusement été témoin d'une augmentation inquiétante des actes nuisibles et violents contre le peuple juif et les musulmans. Ces actes comprennent des insultes offensantes, des préjugés, de l'hostilité et même de la terreur qui font des victimes.

Les évêques catholiques du Canada s'opposent catégoriquement à toute forme et à toute expression de haine et ils dénoncent avec vigueur les récents actes de violence perpétrés au Canada contre les juifs et les musulmans, pour lesquels il ne peut y avoir aucune justification possible.

Les évêques en appellent à l'esprit et au cœur des fidèles catholiques et de toutes les personnes de bonne volonté pour qu'ils dénoncent l'antisémitisme, l'islamophobie et toutes les formes similaires d'extrémisme et de violence contre des êtres humains de toutes les traditions religieuses. Ils prient également pour un accroissement du dialogue inlassable, sincère et constructif, une plus grande compréhension, l'harmonie sociale et le respect mutuel, afin que les Canadiens de tous horizons et de toutes croyances religieuses et cultures puissent vivre non comme des étrangers ou des adversaires, mais pacifiquement, comme des frères et des sœurs.

Écoutons tous l'appel du pape François, inspiré par l'Évangile, à être "des artisans de paix, des hommes et des femmes prêts à travailler avec audace et créativité pour initier des processus de guérison et de rencontre renouvelée." (*Fratelli Tutti*, n° 225)

+ Richard Gagnon
au nom du Bureau de direction de la
Conférence des évêques catholiques du Canada

Le 10 juin 2021